

"Par tous les moyens, Joe, mariez vous si vous en avez la chance : ne restez pas à grelotter sur le bord de la rivière, mais plongez-y la tête la première et votre frisson est guéri. Il n'y a pas plus de talent à se marier quand on est prêt qu'à manger des pistaches. Beau coup de garçons sont restés à grelotter jusqu'à ce que la rivière a séché. Ne vous attendez pas à épouser un ange; il y a longtemps qu'on les a tous cueillis. Rappelez-vous, Joe, que vous n'êtes pas un saint vous-même. Ne vous mariez pas pour la beauté seulement; la beauté est comme la glace, elle est glissante et fond vite. Ne vous mariez pas non plus par amour seulement; l'amour est comme un poêle, bon à rien quand le combustible manque. Mais il faut un mélange de beauté proprement habillée, avec \$250 dans la poche, sachant bien épeler, adroite et soignée dans le ménage, pleine de bon sens, avec une constitution forte, les pieds petits et le pas léger, de bonnes dents et un cœur chaud. Ce mélange se conservera dans tous les climats et ne s'évaporer pas. Le bouchon peut être enlevé pendant quelques minutes, mais la force ne s'en ira pas. Joe. Ne vous mariez pas pour la généalogie; il n'y a pas grand chose, à moins qu'il n'y ait un renfort de greenbacks. Une famille qui n'a que sa généalogie n'a généralement pas le sens commun."

AVIS.

Les personnes qui désireraient se procurer la romance nouvelle, intitulée: "Bientôt je dormirai le dernier des sommeils," s'adresseront en s'adressant à M. AURELE BARTHE, "Boite 236" B.P. Trois-Rivières.



COUACS.

Mardi dernier, Mademoiselle C... de la rue St. Joseph, a trouvé un trèfle à quatre feuilles dans le parc de l'île St. Hélène. Elle attacha sa précieuse trouvaille à la boucle d'un de ses souliers pour revenir en ville. Elle a regretté sa bonne fortune, parce qu'en revenant dans un des chars urbains un pickpocket lui enleva sa bourse. Elle arriva trop tard pour souper et son amant conduisit une de ses amies à la représentation des amateurs au Théâtre Royal.

Le comble de l'absurdité. Des Montréalais qui organisent des excursions pour bâtir une chapelle à Ste. Anne de Beaupré, pendant que notre évêque est obligé d'abandonner son palais épiscopal pour aller se mettre en pension après s'être ruiné à fonder et à doter des institutions charitables.



LA PROTECTION.

JEAN-BAPTISTE.—La protection!!! une belle belle vache qui se tette pendant que son veau crève de faim

Charité bien ordonnée devrait commencer par soi!!!

Punch dit qu'aucun homme ne devrait vivre au delà des moyens de ses créanciers.

Le "Canard" est allé dimanche dernier se promener dans le cimetière de la Côte-des-Neiges, histoire de rêver sur les tombeaux des grands hommes que le Canada n'a pu remplacer.

Un quartier de bois brut, une espèce de piquet, sans inscription, indique l'endroit où repose Sir George Etienne Cartier. Le chien dent et de hautes herbes croissent sur la fosse du célèbre chef du parti conservateur. Si nous n'avions pas reçu des informations d'un des gardiens, nous n'aurions jamais pu retrouver la tombe du grand homme. Avis aux conservateurs qui ont encore un peu de cœur.

Une femme mère de plusieurs grandes filles ne voulait point leur permettre de porter des plumes sans avoir consulté son curé, alla un jour pour lui demander (à son curé) s'il y avait du mal pour ses filles de porter des plumes. Le bon curé lui répondit: Je ne pense pas, Madame car mes dindes en portent.

Chez un barbier. UN CLIENT, entrant.—M. X... n'est pas là?

MADAME DU COMPTOIR, gracieusement.—Donnez vous la peine de vous asseoir cinq minutes seulement. Il ne peut tarder; (redoublant de gracieusetés) il vient d'être appelé pour raser un malade atteint de la petite vérole!

Un homme pratique, c'est le général Gourko, gouverneur de Saint Pétersbourg, si toutefois ce que raconte le correspondant de la "France" est vrai! Il a reçu un billet lui annonçant qu'il serait empoisonné. Sans

s'émouvoir, il a fait monter son cuisinier, et lui a dit: "Tu vois bien, ce billet! Eh bien, à la première colique, je te le fais pendre!"

Calino entendait parler comme d'un phénomène, de l'un de ses voisins, lequel avait cent trois ans.

—Belle affaire! s'écria-t-il: si grand-père n'était pas mort, il aurait aujourd'hui cent vingt ans!

Deux individus sont en prison: l'un pour avoir volé une montre et l'autre une vache.

—Eh bien! quelle heure est-il? demanda à son compagnon celui qui avait volé la vache.

—Que diable! j'sais pas trop; mais je pense qu'il est temps d'aller traire la vache.

Un avaré agonisait.

—"J'avais commandé cinquante saignées sur l'épigastre? dit le médecin à la prochaine veuve.

—Elles ont refusé de prendre. L'avare lui entendit, retint son dernier soupir pour bégayer:

—"Faudra pas les payer au pharmacien."

Vivier causait avec son jardinier.

—Ah! tout est bien en retard, m'sieur, disait le villageois.

—Moi, répondit Vivier, jeme demande, au contraire, comment les feuilles doivent pousser par un pareil temps.

—Oh! vous savez, m'sieur, l'habitude!

M. L... banquier, s'est réfugié à Londres, en emportant un million. Quelqu'un rencontrant l'ancien financier lui dit:

"Je croyais que vous aviez été condamné à cinq ans de galères?"

—Ma foi, répliqua négligemment M. L... je suis si occupé... que je n'ai pas suivi cette affaire-là."

La lettre suivante a été trouvée au coin des rues Montcalm et La-gauchetière.

Chorsey, 24 mai, 1879.

Cher fille,

Je m'em presse de rai pondre à votre lettre que nous avons reçu, sur tout de savoir que vous joiez d'une bon centé nous joisons du maim' bonheur; moi vot' maire ge sui bien mieu que cet hiverre, gé u ma par. Ge saits bien que vous prier le bon Dieux pour moi par rapor que vos priaire me soutien. Cher Filomenne le morco, de tairre que Mateko à fai lané passé est passé au feux on espaira quon vas le suné si on na pa de malchance on vas faire une jolité sumanche si le beaudent peu quondre, y fait bien beau depuis quel que temp. Cher fille quen you voudrai you en venire you écrire quel que jour avans, on prit toujours le bon Dieux qui you ramenne au plu vite on la bien hate que vous en viennier on sans nui-bien on na bien hajo d'être rien du au moi de Juliette, vous nous diés qu'il fai bien chot à Marial. Cher enfant on le pence bien qui doi faire chot on na bien hate que vous en vien nier pour prandre la box herre de campagne, toit Anna; ta vache on lé a la veuil de latiré de jour en jour et les aute son vele de puits quel que tonts. Cher enfant on le rien touré de picote, alé riendu chu Julberre Ras-sette et chu Prospaire Parienta. On se rejouin tout la famil pour you faire tout de nos res paits.

Adieu au plésirs de ce revoirs. P. S.—C'est Dina qui you écri you cou-gerai l'écriture de mamain si you pouvé la som prier dre ge sarai bien contente, la mètres s'ipas. Ge you faits de mais res paits a Filomenne et a Adel aide, si you voier Melia you lu.e diré qua l'écrive on lé bien unquettee.

Garçon, un filet santé. —Monsieur, il n'y a plus de filet. —Alors, un quart de volaille. —Monsieur, il n'y a plus de volaille. —Quel rôti vous reste-t-il? —Aucun monsieur.

Ah ça, que signifie votre carte? Dans ces cas-là le rôti se biffe. —Il n'y a pas de rosbif don plus monsieur.

—Si vous n'avez rien, pourquoi met-tre sur votre carte: Trois plats au oheix? —Eh bien? oui, au choix du restaurateur.

Un radical à tous crins se présente l'autre jour à la mairie afin de retirer l'acte de naissance de son fils. L'employé le lui remet et le prie de signer.

Ah! je vais vous dire, répond le radical, c'est je ne sais pas écrire.

Eh bien, alors, reprend l'employé, faites une croix.

Une croix! mes opinions politiques me le défendent.

G... qui vient de se marier, est un homme sans usage. Il a épousé une demoiselle fort laide, mais très-spirituelle.

Le jour des noces, G... crut lui dire une chose agréable en l'assurant que "toute laide qu'elle était" il l'aimerait autant qu'une jolie femme.

—Et moi, riposte la dame, tout bête que vous êtes, je vous aimerais autant que si vous aviez beaucoup d'esprit.

Deux petites filles se promènent dans la campagne.

Au milieu d'un pré paissent deux vaches, une blanche et une noire.

"Tiens, dit l'une des deux petites à sa camarade, tu vois ces deux vaches?"

"Tiens, dit l'une des deux petites à sa camarade, tu vois ces deux vaches?"

—Oui.

—Eh bien, c'est la vache blanche qui donne le lait et la noire qui donne le café!